

Vorstandssitzung am 20.02.2025

von 18:30 bis 20:45 Uhr.

Teilnehmer	Sina Engler	Andreas Mergel
Vorstand:	Lili Kautz	Luca Mergel
	Johannes Lamotte	Julia Rienhoff
	Michele Lamedica	Aaliyah Wiesner
	Jasper Leubner	
Nachrichtlich:	Anne Hennig	Alexander Nelles
	Nils Kampmann	Henning Wirtz

1. Das Protokoll vom 09.01.2025 wurde ohne Änderungen genehmigt.

2. Kasse

Nach letzten Abschlussarbeiten wies die Kasse zum 31.12.2024 ein Guthaben von 1.702,28 Euro aus.

3. Mitglieder

Die Zahl der Mitglieder hat sich zum Jahresende noch hervorragend entwickelt. Durch viele Neuanmeldungen im Bereich Kinderturnen und der neu geschaffenen dritten Hobbygruppe hat der EVC Massen am 01.01.2025 insgesamt 254 Mitglieder. Das ist der absolute Höchstwert!

4. Hallenzeiten Sporthalle Grundschule Hertinger Tor

In der neu gebauten Sporthalle Grundschule Hertinger Tor werden keine Hallenzeiten für regelmäßige Trainings an Vereine – egal welcher Sportart – vergeben. Die Halle übernimmt erst einmal die Funktion einer Ausweichhalle für andere gesperrte große Sporthallen.

Nach der Sperrung der Hellweg-Sporthallen, der Sperrung der Kreissporthalle 1 und der kommenden Sperrung der Schillerschule wegen einer umfassenden Dachsanierung ist das mit Sicherheit eine sinnvolle Maßnahme.

Zumal wir in ansehbarer Zukunft wegen der Dachsanierung der Sporthalle Schillerschule sowieso in der Sporthalle Hertinger Tor ausweichen müssen.

5. JHV Stadtsportbund

Am 22.05.2025 findet die Jahreshauptversammlung des Stadtsportbundes Unna statt. Für den EVC nehmen Aaliyah und Lili an der Sitzung teil.

6. Welcome-Shirt

Wir bestellen wieder neue Welcome-Shirts.

- 6 x 128
- 6 x 140
- 6 x 152
- 10 x L
- 10 x XL
- 5 x 2XL

7. Schiedsrichtergeld

Für die Teilnahmen an den Qualifikationsturnieren zur Westdeutschen Meisterschaft der U18m müssen unabhängige Schiedsrichter gestellt und bezahlt werden. Die Kosten hierfür übernimmt der Verein.

8. Ausrichtung Westdeutsche U20m-Meisterschaften 2026

Der EVC Massen überlegt, ob er sich um die Ausrichtung der Westdeutschen U20m-Meisterschaften 2026 bewerben soll. Die Bewerbungsfrist liegt Mitte Oktober. Bevor wir überhaupt weiterplanen, fragt Andi bei der Stadt Unna an, ob wir eine entsprechende Halle (EBG oder Hellwegsporthallen) verbindlich bekommen können. Danach werden die Planungen ggf. konkretisiert.

9. Jugendfahrt Garbeck

Die Aktivität für die Jugendfahrt Garbeck ist fest, aber geheim 😊

Darüber hinaus müssen wir die Beantragung und den Erhalt von Zuschüssen bei der Einreichung des Förderantrages zwingend noch ein Risikoanalyse und ein Schutzkonzept für die Prävention sexualisierter Gewalt einreichen. Ob wir das zeitlich schaffen, ist fraglich. Es kann also sein, dass wir keine Zuschüsse für die Vereinsfahrt bekommen und müssen dann über eine Erhöhung des Teilnahmebeitrages entscheiden. Der liegt zurzeit bei 30 Euro fürs komplette Wochenende, denkbar wäre eine Erhöhung auf 60-70 Euro je Teilnehmer.

10. Saisonabschlussparty

Die Saisonabschlussparty findet jetzt am bekannten Datum (09.05.2025) in den Räumlichkeiten der Handballer im EBG statt. Das Party-Komitee besteht aus Johannes, Julia, Aaliyah, Lili und Andi.

- Einladungen macht Julia fertig.
- Getränke sind vor Ort vorhanden und werden nach Verbrauch abgerechnet.
- Zu essen gibt es Familienpizzas.
- Bier gibt es ab 16 Jahre.

- Eintritt: könnten bei ca. 10 Euro ohne und 20 Euro mit Alkohol liegen. Essen und Getränke sind dann in beiden Fällen frei.

Mehr Infos kommen später.

11. Jugendausschuss

Für die nächste Wahlperiode wählt eine Jugendversammlung 5 Jugendvertreter, die einen eigenen Vorstand bilden. Wahlberechtigt sind alle Mitglieder des EVC Massen im Alter von 12-20 Jahren. Wählbar als Jugendvertreter ist jede Person, unabhängig von Ihrem Alter.

Jasper Leubner kümmert sich um die Organisation dieser Jugendversammlung noch vor der JHV des EVC Massen am 09.04.2025.

12. Störungen durch Externe in der Schillerschule

Die Belästigung durch Jugendliche während der Trainingszeiten nimmt zu. Ab sofort ist die Eingangstür IMMER geschlossen zu halten. Bitte nicht aufschließen oder einen Eimer zwischen die Türen stellen. Bitte achtet immer darauf, dass

- die Tür geschlossen (also zu) ist und
- die letzte Person, die die Hallen betreten hat für nachfolgende Personen diese wieder öffnet.

13. Satzungsänderung

Für das Konzept zur Prävention sexualisierter Gewalt müssen wir die Satzung ändern.

Da wir dies sowieso machen müssen, können wir gleich noch ein paar weitere Änderungen anstoßen. Der Vorstand empfiehlt der Jahreshauptversammlung folgende Änderungen der Satzung:

- Es wird ein neuer Absatz bei § 2 aufgenommen: *„Der EVC Massen verurteilt jegliche Form von Gewalt, unabhängig davon, ob sie körperlicher, seelischer, sexualisierter Art ist.“*
- Der Jugendvorstand soll, wie alle anderen Vorstandsmitglieder in einem 2-jährigen Rhythmus gewählt werden (bisher war es ein 1-Jahresrhythmus).
- Bei §2 Absatz 4 Zwecke des Vereins soll, der Begriff „rassisch neutral“ rausgenommen werden. Stattdessen wird der Absatz wie folgt ersetzt: *„Grundlage der Vereinsarbeit ist das Bekenntnis aller Mitglieder des Vereins zur freiheitlichen demokratischen Grundordnung. Der Verein vertritt den Grundsatz religiöser und weltanschaulicher Toleranz sowie parteipolitische Neutralität. Er fördert die soziale Integration ausländischer Mitbürgerinnen und Mitbürger. Der Verein tritt*

extremistischen, rassistischen und fremdenfeindlichen Bestrebungen entschieden entgegen. Der Verein bietet nur solchen Personen eine Mitgliedschaft an, die sich zu diesen Grundsätzen bekennen.“

- Bei § 5 Beginn und Ende der Mitgliedschaft werden die Ausschlusskriterien in Absatz 7 wie folgt ergänzt: der Ausschluss kann erfolgen, wegen unehrenhaften Verhaltens innerhalb und außerhalb des Vereinslebens, *„insbesondere bei Kundgabe rechtsextremistischer, rassistischer oder fremdenfeindlicher Gesinnung, einschließlich des Tragens beziehungsweise Zeigens rechtsextremer Kennzeichen und Symbole.“*
- Bei § 8 Die Mitgliederversammlung wird die Einladung über den Hellweger Anzeiger herausgenommen und *„durch Veröffentlichung auf der offiziellen Homepage des Vereins“* ersetzt.

Grundsätzlich besteht seitens des Stadtportbundes die Möglichkeit, eine kostenlosen Satzungsberatung wahrzunehmen. Julia kümmert sich darum., ob wir dieses Angebot kurzfristig für uns realisieren können. Wenn hierbei noch weitere Änderungen auftreten, werden wir dies in der Jahreshauptversammlung noch ausführlich darstellen und zur Abstimmung geben.

14.Nächste Termine für die Vorstandssitzungen:

Sonntag, 30. März 2025 um 18.00 Uhr im Vereinsheim